

## 『R6 ボランティアスタート!』

学年末・学年始め休業日中に実施された、日吉てらこやボランティアに続き、4月28日(日)には、同じく日吉にて『天神窯春祭り』が開催されました。

今年度初めてとなるボランティア募集によって、日吉地区出身以外の生徒も含め、49名ものボランティアが集いました。学校だよりも掲載しましたが、日吉公民館の安藤 徳善館長さんを始め、地域の方々がとても喜んでみえたそうです。それは、49名という数だけではなく、参加した生徒たちの積極的な姿、元気な姿です。更には、オープニングを飾ったブラスバンドクラブの演奏が勢いを生みしました。

何より、日吉地区以外の生徒も多く参加したことにも大きな価値があります。

土岐・明世・日吉・釜戸・大湫とそれぞれの地区にそれぞれの特色があります。それは、これからも大切にしていきたいことですが、全て一括りにした『北中校区』として、これからも各地区行事にボランティアとして、地域住民として参加していくことが、地域を盛り上げていくことにもつながります。昨年度までのボランティアでも各地区の垣根は取り除かれてきています。今年度は、更に自然に・当たり前になることを期待します。

